

PUMARIN

EL LLANO

CONTRUECES

ROCES

En el local de la Asociación de Vecinos «Los Ríos»

Esta tarde se reúne el Consejo de Salud de Contrueces

● Pasado mañana, reunión de la sección juvenil «Agitación»

Hoy, a las 17.30 horas, en el local de la Asociación de Vecinos «Los Ríos», en la calle del Río Sil, número 13, se reúne el Consejo de Salud de Contrueces, que está presidido por el doctor Ignacio Vázquez del Prada, coordinador del mismo en el barrio, teniendo anunciada la asistencia de Manuel Menéndez, director sectorial del INSALUD. En él participará una representación de las dos asociaciones de vecinos («Los Ríos» y «Nuestra Señora de Contrueces»); de las asociaciones de padres de alumnos de los centros públicos y de la iglesia parroquial.

REUNION DE «AGITAZION»

Pasado mañana, a las 18 horas, celebra reunión la sección juvenil «Agitación», perteneciente a la representación vecinal de «Los Ríos», que tiene proyectada para los días 8 y 9 de diciembre una salida a la zona de Quirós para realizar una escalada. En la misma pueden participar un máximo de veinte jóvenes y la reunión de pasado mañana es para tratar de organizar esta salida, con orientación y proyección de un vídeo. Los comentarios sobre esta actividad van a ser del mo-

nitro Alberto Fernández y se invita a la reunión a todos los jóvenes del barrio.

También es de destacar que esta sección juvenil está publicando una interesante revista informativa y están preocupados por agrupar a todos los jóvenes del barrio, para trabajar en esta actividad, como alternativa a otras salidas que encuentran los jóvenes, como son la droga o la delincuencia. La fotografía, el cine, las salidas de ámbito deportivo y cultural... Una iniciativa que bien merece el apoyo de todos los vecinos del barrio.

BIBLIOTECA Y CINE

Hay que destacar la visita de Manuel Muruais, concejal delegado de Educación y Cultura; Jorge Fernández León, director de la Fundación Municipal de Cultura, y Humberto Fernández, acompañados de la concejala socialista María Teresa Ordiz.

Se habló del proyecto que tiene la representación vecinal en torno a la biblioteca en el local del INSALUD, pareciendo bueno y posible de realizar. Sería muy bueno contar con dos salas de estudio. Una actividad por la que llevan esperando más de cuatro años y ahora Jorge Fer-

nández León dijo que podría hacerse realidad en el lugar y en la forma conveniente. El nuevo concejal socialista Manuel Muruais se mostró muy interesado por el proyecto y también por la habilitación en el barrio de un local para dos aulas, donde poder impartir cursos de educación de adultos.

También destacar la confirmación de la actividad de cine, realizado por el Centro de Imagen de la Fundación Municipal de Cultura, que dio a escoger los días 22, 24, 25 y 28 de diciembre para la proyección de cine, amén del proyecto del mes de enero. También se ofreció un curso de fotografía y de lenguaje cinematográfico, circunstancia que es posible por la inercia y el eco positivo que ha tenido esta actividad en Contrueces y que quedó en evidencia durante el verano con el cine al aire libre.

OTRAS NOTICIAS

Ayer, el doctor Caicoya, representante del Hospital Central de Asturias, en Oviedo, intervino en un acto programado por la Vocalía de la Mujer que preside María Rosa Quesada Díaz, hablando sobre el tema «Cáncer de mama».

En la última reunión de la junta directiva se acordó que José Manuel Gala Zapico, vicepresidente, representará a la Asociación de Vecinos «Los Ríos», en la Federación Gijonesa de Asociaciones de Vecinos. También han decidido apoyar el plan de viabilidad a tres años presentado por EMTUSA, pero están en contra de la fuerte subida de las tarifas, en forma especial cuando observan que hay autobuses y servicios con buen número de horas libres, debido a una deficiente planificación.

En cuanto al cuestionado aparcamiento de camiones en Contrueces, parece que en el próximo pleno municipal Izquierda Unida va a presentar una pregunta al alcalde pidiendo información sobre el mismo.

El párroco de Nuestra Señora de Contrueces está haciendo gestiones para iniciar el proyecto de construcción de un nuevo y necesario complejo parroquial.

Gonzalo MIERES

Los días 10, 11 y 12 de diciembre

Curso de cocina en los locales de la Asociación de Vecinos Nuevo Gijón-Perchera-La Braña



Acera en la calle de Jove y Hevia

La Asociación de Vecinos «Santiago», de Nuevo Gijón-Perchera-La Braña ha colaborado el pasado domingo, día 1 de diciembre, con la campaña «Día Mundial del sida» repartiendo información que les ha entregado la popular Lola, trabajadora social del Centro de Salud de Pumarín.

Curso de cocina

La mierense María Luisa García Sánchez, autora de varias publicaciones como «El arte de cocinar» y «Platos típicos de la cocina asturiana», ofrecerá un curso de cocina en el local de la asociación, los días 10, 11 y 12 de diciembre. Las plazas son para cincuenta personas y se efectuará sorteo entre las que se han inscrito.

Gimnasia y natación para la tercera edad

Todas las personas de la tercera edad que quieran participar en el curso de gimnasia de mantenimiento y de natación, pueden dirigirse al Centro Médico, de la avenida de la Constitución, en donde se les realizará una revisión médica previa. Los vecinos de la zona pueden pedir información en el local social, respondiendo así a las muchas informaciones que sobre este asunto se han requerido.

Notas de interés

Se sigue esperando por una respuesta municipal a la justa pretensión de instalar y poner en marcha una biblioteca, en forma especial cuando tienen local para ello. Esta Asociación de Vecinos está preparando un amplio «dossier» para entregar nuevamente en el

Ayuntamiento a todos los grupos políticos. Se concreta en el mismo todos los temas que son prioritarios entre los que están el desdoblamiento de la carretera de Oviedo para solventar la gran conflictividad del tráfico que colapsa en horas punta el paso de vehículos por esta vía, así como la falta de instalaciones deportivas en el barrio, cuando se prometió una pista po-

lodeportiva que no se realiza.

Otra vieja aspiración es la construcción de una acera en la calle de Jove y Hevia, o al menos, limpiar esta zona verde, quitando basuras y maleza que propicia la presencia de roedores y que es paso obligado a muchos niños que van al colegio público de Pumarín Alto.

GONZALO

Hoy, a las 19 horas

Charla-coloquio sobre «¿Existen los Reyes Magos?», en el Centro Social de El Llano

Hoy, a las 19 horas, en el salón de actos del Centro Social de El Llano, organizado por la Universidad Popular Municipal, se celebra una charla-coloquio acerca de «Postura de los padres ante la pregunta: ¿Existen los Reyes Magos?». La charla correrá a cargo de Felisa Soria, encargada del curso de Psicología Infantil de la UP. La entrada es libre y se invita a todos los vecinos de la amplia zona a que participen y asistan a la misma.

Ornamentación navideña

El próximo día 11 de diciembre, a las 19.30 horas, la encargada del Taller de Decoración del Hogar de la UP dará una charla sobre «Ornamentación navideña» y se realizarán trabajos prácticos, pudiendo asistir todas las personas que tengan interés. La entrada es libre.

Tertulia «Viejos viajes»

El próximo día 13 de

diciembre, a las 19.30 horas, la Tertulia «Viejos viajes» realizará la segunda actividad, profundizando en el viaje a «la ruta de la seda», tema acordado en la primera reunión del pasado 22 de noviembre. Todas las personas que quieran participar en esta tertulia, pueden hacerlo libremente conectando con la UP de El Llano.

¿Qué pasa en la UP?

No cabe duda que hay interés por conocer qué es lo que pasa en la UP. Y no estaría de más la organización de una charla-coloquio donde intervinieran personas calificadas y que despejaran las muchas incógnitas y las no pocas contradicciones que parecen surgir en la UP y que no remiten. Una situación que no favorece el futuro, con acusaciones que no parecen de recibo.

RESMIE

Actividades de la Agrupación Deportiva La Unión

En la pasada jornada de los Juegos del Principado, los equipos de baloncesto de la Agrupación Deportiva La Unión consiguieron los siguientes resultados:

El equipo infantil masculino La Unión Talleres Principado, después de un disputado encuentro, en el que hubo de jugarse una prórroga, perdía frente al C. Rey Pelayo de 39-43.

El cadete femenino La Unión Talleres Principado, que se enfrentaba al Instituto Padre Feijoo, resolvía sin ningún problema en un encuentro que dominaron de principio al final, lo que se reflejaba en el tanteo final, 40-21 (14-8).

En el polideportivo de Pumarín, el cadete masculino A. D. La Unión vencía sin problemas al C. Inmaculada. El encuentro fue de claro dominio de los de la Unión, que se impusieron en todas las facetas del juego,

siendo el tanteo final de 61-37 (34-22).

En la próxima jornada los equipos de la A. D. La Unión se enfrentarán a los siguientes:

El infantil masculino La Unión Talleres Principado se enfrentará al M. Pidal. El encuentro será en la cancha del colegio M. Pidal el viernes, día 6, a las 10 horas.

El equipo cadete femenino La Unión Talleres Principado se enfrentará a las Ursulinas. El encuentro será en el colegio Antonio Machado el viernes, día 6, a las 12.30 horas.

El equipo cadete masculino A. D. La Unión se enfrentará, fuera de casa, al Instituto Doña Jimena.

El equipo juvenil A. D. La Unión se enfrentará al Instituto de Candás. El encuentro será en el polideportivo de Pumarín, el sábado, día 7, a las 10 horas.